Homenaje a Menéndez y Pelayo en la Biblioteca Popular

El próximo miércoles, día 15 de los corrientes, a las siete de la noche, tal como anunciamos en el número pasado, tendrá lugar en la Biblioteca Popular Francisco Tarafa, de nuestra ciudad, un selecto acto en homenaje al insigne polígrafo Menéndez y Pelayo, con motivo de la colocación de una fotografía suya en la sala de lectura.

En dicho acto intervendrán Julita Farnés, Directora de nuestra Biblioteca, la cual leerá una biografía esquemática del homenajeado, y el Dr. D. Felipe Mateo Llopis, Director de la Biblioteca Central, que disertará sobre la personalidad de D. Marcelino Menéndez y Pelayo como bibliotecario. Asimismo será inaugurada una exposición de obras del citado autor y de biografías y comentarios sobre el mismo.

Batida a los desaprensivos

Por los agentes de la policía municipal se está dando una fuerte batida contra los que se dedican a la productiva y cómoda actividad de hurtar los frutos de los compos de labor,

Nuevos redactores de fútbol

En substitución del antiguo redactor de fútbol, señor Enrique Gubern, se han hecho cargo de dicha sección, Juan Cervellón Ros y Esteban Ventura Llonch, de reconocida competencia futbolística y el primero, acreditado escritor de nuestra localidad. Esperamos que por la Junta del Club y jugadores de los equipos locales, así como por los otros clubs que intervienen en el campeonato regional del grupo A, se darán a los nuevos redactores los máximas facilidades para que puedan desempeñar eficientemente su cometido.

Pañerias Moix

Sucursal en Granollers: Plaza de Perpiñá, 16

Regentada por Santiago RIBAS

ULTIMAS NOVEDADES
PARA CABALLERO
Y SEÑORA

Se incendía una moto

El jueves pasado, a las seis y cuarto de la tarde, mientras circulaba por la calle Clavé José Baguena, de Sabadell, montado en moto, al ser frente a la ferretería Clapés se le incendió el vehículo, pero inmediatamente acudieron varios vecinos que lograron extinguir rápidamente el fuego, no produciéndose la moto ningún desperfecto considerable y saliendo ileso el conductor.

Enlace matrimonial

El martes, día 7 de los corrientes, por la mañana, contrajeron solemne matrimonio, en la basílica de Nuestra Señora de la Merced, de Barcelona, el conocido granollerense Luciano Serra Carrencá con Elena Montañá Guasch

Reciban los recién casados nuestra más cordial enhorabuena.

Bautizo

Ayer sábado, en la Iglesia parroquial (prov) de nuestra ciudad, recibió las aguas bautismales el niño Luis, Antígono, José, primer hijo del joven matrimonio Antonio Parera y María Martí.

Reciban los venturosos padres nuestra felicitación.

Turno de Farmacias

El turno de hoy, domingo, y de la semana próxima, corresponde a la farmacia Gasset, de la calle A. Clavé.

Notas Meteorológicas

Desde el día 4 de Septiembre al 10 de Octubre se ha observado la presión barométrica máxima de 753 mms. los días 8 y 9 y la mínima de 751 mms. los días 4 a 6 y 10.

La humedad relativa del aire ha sido, en promedio, de 87 por 100, señalándose la máxima el día 6 con 97 por 100 y la mínima de 83 por 100.

La nubosidad, anotada en tres observaciones diarias, ha sido de 6'1 décimas, habiendo predominado la formas Ni.

La lluvia precipitada ha sido de 27'2 mms. (litros por metro cuadrado).

alberzea Carró

Ramilletes de Fuegos artificiales, Globos, Farolillos para fiestas callejeras.

"El 12 de Octubre"

Día de la Raza; día de la Hispanidad; dos conceptos desgraciadamente incomprendidos todavía para unos y tomados con indiferencia vergonzosa para otros, pero que vienen a renovar en el corazón de todo buen español la fe en los destinos de su Patria.

Trescientos cuarenta y nueve años se cumplen hoy desde que un mundo de dilatados horizontes iba a ser hollado por vez primera por plantas españolas.

No hacía muchos años que España se debatía inútilmente en un caos de discordias interiores por el reinado de un rey inepto y degenerado y por las concupiscencias de unos cortesanos viciosos y corrompidos.

Pero cuando todo parecía perdido, cuando el inmenso esfuerzo de cerca de siete siglos de Reconquista parecía no ser bastante para la consecución del fin redentor, cuando la Patria recorría a pasos agigantados el camino del deshonor y la ruína en la época más calamitosa para su historia, surge de pronto el milagro. Milagro verdadero fué el hecho de la unidad hispánica, en todos sus detalles providencial.

Por obra y gracia de unos soberanos excepcionales, la nación al unir sus fuerzas desparramadas, recobra el verdadero sentido de su razón de ser. Si en los años anteriores gastaba sus esfuerzos en vanas luchas que los nobles ambiciosos incrementaban, ahora ha

(Continúa en la pág. 5)

FINCAS

Avda. Generalisimo, 101 - Teléfono 157 GRANOLLERS

Fincas rústicas y urbanas en venta en las comarcas del Vallés, Vich, Ripollés, Cerdaña, Ampurdán y Marina.

GARAGE BAULENAS

EL MAS IMPORTANTE

Fabricación de Gasógenos, aprobados por el Estado, de Interés Nacional

GRANOLLERS

Avenida Generalísimo, 174 Teléfono 86 SERVICIO COMPLETO DEL AUTOMOVIL

VICH

Calle Manllev, núm. 46 Teléfono 110